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VIGENCIA 
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ACTA No. 4146.010.14.12.20 

FECHA: 24/nov/2021 

HORA INICIAL: 02:00 p.m. 

HORA FINAL: 03:00 p.m. 

OBJETIVO: Realizar análisis de los 
requerimientos (peticiones, sugerencias y 
preguntas) presentados por los grupos de valor 
en la Segunda actividad de diálogo del 
Organismo. 

 

LUGAR: Reunión virtual a través 
de: https://meet.google.com/brh- 
eqsq yae 

 

ASISTENTES: Jorge Hernán Salcedo M –Contratista, Claudia Posso Gómez – Jefe de la 

Unidad de Apoyo a la Gestión, Sandra Yuliet Beltrán Contratista, Carolina Restrepo Contratista 

 
AUSENTES: N.A 

INVITADOS: N.A 

ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Analizar los requerimientos (peticiones, sugerencias, entre otros) pendientes 
presentados por los grupos de valor en las actividad de diálogo realizada por el 
organismo y si hay lugar a ello, definir las acciones para dar cumplimiento a dichos 
requerimientos. 

 
DESARROLLO: 

 
En reunión con el equipo articulador de Rendición de Cuentas del Departamento Administrativo 
de Planeación Municipal de manera virtual, se analizaron los requerimientos PQRSD(peticiones, 
sugerencias y preguntas) presentadas por los grupos de valor en la segunda actividad de 
diálogo de la vigencia 2021 realizada el día 18 de noviembre del 2021 desde la Colina del 
Barrio        San Antonio. 
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Algunas de las preguntas fueron resultas a los ciudadanos al finalizar la intervención de cada uno 
de los directivos durante la actividad de diálogo. 

Posteriormente se presentaron las demás preguntas realizadas por los grupos de valor, 
relacionando la respuesta entregada a los mismos. 

 
 

REVISIÓN PQRSD SEGUNDA ACTIVIDAD DE DIÁLOGO 2021 

 
 Preguntas, respuestas y acciones a desarrollar de acuerdo con las PQRSD  

realizadas        durante la segunda actividad de Rendición de Cuentas 2021. 



PREGUNTAS PENDIENTES POR RESPONDER 

Este documento es propiedad de la Administración Central del Municipio de Santiago de Cali. Prohibida su alteración o modificación por 
cualquier medio, sin previa autorización del Alcalde. 

Página 3 de 13 

 

 

 
 

 
 

GESTIÓN TECNOLÓGICA Y DE LA 

INFORMACIÓN 

GESTIÓN DOCUMENTAL 

 
 

SISTEMAS DE GESTIÓN Y CONTROL 
INTEGRADOS 

(SISTEDA, SGC y MECI) 

 
ACTA DE REUNIÓN 

MAGT04.03.14.12.P03.F06 

VERSIÓN 1 

 

 
FECHA DE 

ENTRADA EN 
VIGENCIA 

 
 
 

29/sep/2020 

PQRSD 
 

Respuesta 
 

Acciones a desarrollar 

 
 
 
 

 
1. ¿si quiero ir a 

camina a san 
Antonio en carro 
que alternativa 

tengo para 
parquear el carro? 

La primera propuesta que se le hace a la 
comunidad es que en lo posible utilizar el 
transporte público, si viene de muy lejos 
hay unos parqueaderos que están en el 
perímetro del barrio que se pueden 
utilizar, parqueaderos en el centro 
histórico, se puede dejar a la familia en 
uno de los puntos de ingreso a la actividad 
y luego la persona va y guarda el carro en 
el centro histórico o en los parqueaderos 
que hay en el peñón u otros parqueaderos 
que hay alrededor de san Cayetano La 
invitación de fondo es no traer carro, no es 
necesario, lo que se quiere mostrar con 
los pilotos de movilidad peatonal es que 
no es necesario ir en carro, se puede ir en 
taxi o otras opciones de transporte 
público. No se necesita llevar carro 
particular para disfrutar del barrio San 
Antonio. 

Los días de la actividad se tendrá un 
código QR en las entradas donde con el 
teléfono y con ayuda de un plano puedan 
ubicarse para parquear el vehículo sin 
ningún inconveniente. 

2. ¿Qué zonas o 
comunas va 
impactar el proyecto 
de bicicletas 
públicas? 

El proyecto de bicicletas públicas como 
está estructurado por parte de la secretaria 
de movilidad tiene definido un primer 
polígono que se ha llamado el polígono 
semilla, que es la zona del centro ampliado 
y una parte importante de la pieza norte de 
la ciudad es decir un polígono centro norte 
que incluye las áreas del centro y que 
incluye seguramente la pieza norte de Cali 
hasta chipichape. Fue un polígono que fue 
priorizado en términos de la cantidad de 
viajes que se generan en ese sector y de 
la cercanía de esos viajes y por lo tanto el 
potencial de ahorro y sustitución de viajes 
que se hacen hoy en día en combustibles 
fósiles, es decir el centro y el norte un 
sector de viajes cortos que tienen alto 
potencial de ser sustituidos por la bicicleta. 
El polígono inicial es el polígono centro- 
norte 

En futuras etapas del proyecto si está 
prevista la ampliación del sistema de 
bicicletas publicas hacia otras zonas de la 
ciudad, hacia las canchas 
panamericanas, hacia la zona de 
Tequendama, la base aérea, son etapas 
sucesivas del proyecto de bicicletas 
públicas de Cali. 
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3. ¿Cómo avanzan 

los diseños del 
parque lineal 
Jarillon? 

Desde el taller de espacio público se 
está adelantando el primer tramo del 
parque lineal Jarillòn , El parque lineal 
Rio Cauca, en el cual se ha dado un 
proceso de eco creación con los 
diferentes asentamientos que colindan 
contra el parque. 

Hay un diseño que se ha avanzado, se está 
pendiente a final de año poder adelantar la 
fase 3 para poder ejecutar la obra. 
Esta es una de las iniciativas más importantes 
de espacio público para la ciudad, hoy en día 
se tiene un índice de espacio público de 2.8 
de metros cuadrados por habitante y 
precisamente tanto esta intervención como el 
eco parque rio Pance como el corredor a 
cristo rey como el parque de la juventud, son 
las iniciativas desde la administración que 
buscan reversar ese déficit, poder generar 
más espacios de gran escala para que los 
caleños puedan disfrutarlos y puedan usarlos 
para el deporte el encuentro y la recreación. 

 Camina a San Antonio se ha asumido 
como una estrategia demostrativa y de 
alguna manera de liderar con el ejemplo 
esta implementación de la movilidad 
peatonal. 

Para que sea exitosa y logre generar el 
cambio cultural que se quiere en el 
visitante del barrio San Antonio es muy 
importante la reiteración. Se quiere hacer 
cada vez con más frecuencia. 
ojalá los ciudadanos ya puedan saber que 
el primer sábado de cada mes es camina a 
San Antonio y si quedare de esa manera 
institucionalizado en la cultura la gente se 
programa que ese día no lleva el carro y 
pudiéramos ojalá avanzar cada vez más a 
mayor peatonalidad. Lo que se tiene 
previsto es hacerla una vez al mes. 
Queremos también llevarlos a otros 
espacios, tenemos muchas solicitudes de 
muchas comunidades que quieren 
implementar estas estrategias de movilidad 
peatonal como solicitudes del barrio 
alameda, san Vicente, barrio obrero entre 
otros, muchos sectores quieren que se 
lleve esta estrategia porque quieren reducir 
el impacto que el vehículo particular tiene 
en su entorno. 

Seguiremos trabajando en esta estrategia 

4. ¿En qué otros 

espacios están 

para implementarla y consolidarla en otros 
espacios. 

contemplados la  

implementación de  

una estrategia  

como camina a San  

Antonio y cada  

cuanto se tiene  

planteado hacer  

camina a San  

Antonio?  
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Paula Andrea Ríos 

 
5. ¿Hay posibilidad 

de un transporte 
público para 
cuando se esté 
ejecutando 
“camina a San 
Antonio”? 

 

El ideal del evento de “Camina a San 
Antonio” es promover la movilidad 
sostenible que todos puedan llegar al sitio 
caminando. Aun así, el sector cuenta con 
un paradero del MIO por carrera quina y 
por la carrera 13 hay alimentador del MIO 
también. 

 

Paulaandrearios69@gmail.com 
Cel 3178947631 
 

 
 

 
DAVID ESCOBAR 

6. ¿Recuerden la 
vereda de los 
mangos del 
corregimiento de 
villa Carmelo, hay 
un espacio 
público en el 
sector del crucero 
y sería bueno 
tener su 
intervención? 

 
Haremos la respectiva visita, para ver si 
a través del programa Cali-eco-crea 
podemos programar la intervención y 
poder tenerlo en cuenta. 

 
david.a7009@gmail.com 

cel: 3127866535 

 
 
 
 
 
 

 
DAVID ESCOBAR 

 

7. ¿Qué paso con el 
Poai 2021 de la 
comuna 3 que 
hasta ahora no se 
ha ejecutado? 

Cordialmente adjuntamos un Excel con el 
resumen de la relación de los diferentes 
proyectos donde se puede identificar toda 
la información concerniente, es decir BP, 
organismo responsable, presupuesto 
inicial, Presupuesto modificado y su 
respectiva ejecución con corte al 30 de 
octubre. 

david.a7009@gmail.com 
Cel: 3127866535 
 

 
 

 

mailto:Paulaandrearios69@gmail.com
mailto:david.a7009@gmail.com
mailto:david.a7009@gmail.com
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ALEJANDRA TRIVIÑO 
 

8. ¿Qué proyectos 
propuestos o 
actividades vienen 
en camino para 
Cali por parte del 
DAPM? 

En esta administración por parte de 
Planeación se busca la solución a las 
problemáticas que se han desarrollado en 
la ciudad como por ejemplo; Las licencias 
de antenas, en la que se plantea que 
exista una torre única de cristo rey y tres 
cruces con el fin de evitar la proliferación; 
para tratar de generar red neutra y 
compartir la red por parte de las diferentes 
compañías. 

alejatrivinolasso@gmail.coM 

3173814639 

ADRIANA 
BOTERO HENAO 

 

9. ¿En caso de 
fenómeno natural 
tienen puntos de 
encuentro? 

Si Adriana, la alcaldía tiene unas 
estrategias para poder manejar una 
eventualidad de fenómeno natural, siempre 
hay puntos de encuentro, Te damos 
algunos ejemplos: En la alcaldía, el punto 
de encuentro es en la plazoleta en la 
fuente, en el barrio San Antonio el punto 
de encuentro es en el parque. Son 
estrategias que se tienen previstas para 
estos casos. 

Ariadna-botero@hotmail.coM 

CEL:3212257171 

 

 
 

BRAYAN FARID ALBAN 
10. ¿Los invitamos a 

desarrollar más 
actividades e 
intervenciones en 
la comuna 20, 
conjunto con las 
diferentes 
secretarias y 
departamentos de 
la administración 
distrital y por 
supuesto con la 
comunidad y los 
jóvenes de ese 
sector? 

Claro Que sí, seguiremos programando 
actividades para la comuna 20,donde se 
adelantó un trabajo importante y con 
excelentes resultados, sin embargo los 
invitamos con el equipo social para 
coordinar visita o mesa de trabajo para 
continuar con esta linda labor. 

faridoter13@gmail.com 
CEL: 3155724367 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

mailto:alejatrivinolasso@gmail.coM
mailto:Ariadna-botero@hotmail.coM
mailto:faridoter13@gmail.com


PREGUNTAS PENDIENTES POR RESPONDER 

Este documento es propiedad de la Administración Central del Municipio de Santiago de Cali. Prohibida su alteración o modificación por 
cualquier medio, sin previa autorización del Alcalde. 

Página 7 de 13 

 

 

 

 
 

11. GLORIA OCAMPO 
HOYOS 

¿Hace muchos años 
que se está planteando 
que las calles sean 
adoquinado, esto se ha 
proyectado? 

Si se ha proyectado y se viene 
desarrollando donde la meta es Realizar 

1. Mejoramiento de 1.261,08 m de 
andenes de la red urbana (equivalente a 
3783,24 m2) y 2. Realizar el Mejoramiento 
de 1,041 Km de vía urbana (equivalente a 
4902 m2) de los cuales se han realizado 
2287.64. En los próximos años se 
continuara realizando la ejecución de estos 
proyectos en adoquines. 

geohoyos1963@gmail.coM 

cel: 3192687162 
 

 
 
 
 
 
 

mailto:geohoyos1963@gmail.coM
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Un porcentaje de relación a las PQRSD presentados por los grupos de valor, donde se 
desglosa un 63.5% en temas relacionados con la actividad “Camina a San Antonio” y 
Espacio público básicamente preguntas dirigidas al desarrollo territorial de la ciudad. 

 

Podemos observar que un 59.5% de la comunidad quedo satisfecha con la presentación, 
se recibieron comentarios positivos y de felicitación por la dinámica y el espacio donde se 
realizó el evento. De las preguntas realizadas se respondieron algunas en el vivo, fueron 
resueltas por el Director del Departamento Administrativo de Planeación Municipal y los 
subdirectores de los otros organismos presentes. 

 

Se puede evidenciar que, en el componente de responsabilidad, se estableció que el único 
compromiso adquirido durante la jornada de Rendición de Cuentas, fue dar respuesta 
mediante el chat a los grupos de valor que manifestaron inquietudes. No quedaron más 
compromisos pendientes en el proceso. 
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PQRSD 

TIPO PQRSD PROCESOS 

 
 

 
Preguntas 

 

De las preguntas realizadas el 63.5% 
correspondieron a temas relacionados 
con la actividad “Camina a San Antonio” 
Espacio público básicamente 
preguntas dirigidas al desarrollo territorial 
de la ciudad. 

 
  

Comentarios 
En un 59.5% la comunidad aprueba la 
gestión del Departamento Administrativo 
de Planeación Municipal durante el 
segundo semestre de administración, 
indicando que se cuenta con una 
aceptación por parte de los grupos de 
valor. 

. 
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ALGUNOS COMENTARIOS DURANTE ACTIVIDAD: 

 
 

Oliverio Hoyos: Interesante todo este trabajo que está dirigiendo la secretaria de planeación. 
Felicitaciones. 

 
Ruth Loaiza Castaño: Excelente labor para rescatar y mostrar lo positivo de nuestra ciudad. 

 
Jorge Salcedo: Gracias a esta administración se ha priorizado esfuerzos para fomentar la cultura 
ciudadana en Cali y la reactivación económica…Felicitaciones. 

 
Mary Lenis: Excelente trabajo, recuperar la parte histórica de la ciudad. Para la comunidad y 
proyectarla a nuestras generaciones. 

 
Paula Andrea Ríos: Planeación ha hecho un gran trabajo recuperando lo público y nuestros 
patrimonios como lo es el barrio San Antonio. 

 
Carmen Nubia Ayala: Felicitaciones por tan valiosa Labor que han realizado en muchos puntos de 
Nuestro Bella Cali. Gracias por Resaltar las Macetas Nuestra hermosa Tradición... 

 
Carlos Burbano: Ahí está claramente reflejada la capacidad del DAPM de Cali para pensar una 
ciudad incluyente, promover cultura ciudadana y amor por lo nuestro. 

 
Jhon Medina: Sin duda una excelente labor, da gusto visitar el barrio y disfrutar del panorama q se 
aprecia desde la loma, gran patrimonio de la Ciudad de Cali. Y q decir de la disminución del smog, 
ojalá sigan estas excelentes propuestas para nuestra Ciudad. 

 
Con la verificación, análisis y socialización de las PQRSD presentadas en la segunda Rendición 
de Cuentas vigencia 2021 con el equipo articulador, se da por finalizada la reunión, agradeciendo 
la asistencia y participación a cada uno de sus integrantes. 
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OBSERVACIONES GENERALES (Propuestas, Cambios y/o Adiciones): 
 

 
TAREAS Y COMPROMISOS ESTABLECIDOS EN ESTA REUNION 

 
QUÉ HACER 

 
RESPONSABLE 

FECHA 
COMPROMISO 

 

Realizar Acta de seguimiento análisis de 
PQRSD de la primera jornada de Rendición 
de Cuentas 2021, para posteriormente ser 
publicada como anexo al acta inicial de la 
actividad de diálogo. 

 
 

Sandra Yuliet Beltrán L. 

 
 

24/nov/2021 

 

Firmas (responsables) 

 
 

CLAUDIA POSSO SANDRA YULIET BELTRAN L 
Jefe de Unidad de Apoyo a la Gestión Contratista 

UAG-DAPM UAG-DAPM 

 
 
 

NOTA: Se anexa listado de asistencia compuesto por (1) folio. 

 
Proyecto: Sandra Yuliet Beltrán – Contratista 
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FECHA 

 

 
NOMBRE 

 

 
ORGANISMO 

 

 
CORREO 

 

 
TELEFONO 

 
CONFIRMO 
ASISTENCI 
A 

 

24/11/2021 María Del Mar Vallejo 
Torres 

SPT mtorresvallejo2@gmail.com 3104655330   

 
24/11/2021 

 
Yadira Góngora 
García 

 
 
planeación 

 
 
yadira.gongora21@gmail.com 

 
 
3108997080 

YADIRA 
GONGOR 
AGARCIA 

 

24/11/2021 Sandra yuliet 
Beltrán 
Loaiza 

 
planeación 

 
sandrayulietbl@hotmail.com 

 
3184154914 

  

24/11/2021 Carolina 
Restrepo 

 
Planeación 

 
restrepolenisc@gmail.com 

   

 
24/11/2021 

Jorge Hernán 
Salcedo 

 
Calidad 

 
Jorge.salcedo04@gmail.com 

 
3007719004 

  

24/11/2021 Lina Vanessa 
Luna Tamayo 

DAPM linaluna0210@gmail.com 3216692905   

24/11/2021 LUIS CARLOS 
GARCIA 
HERNANDEZ 

DAPM luisca8g@gmail.com 3173709386   
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